



6 Pièces

188 m²

Réf. 4811

1 680 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située entre Antibes et Biot, proche commodités et à 300 m des plages, sur un vaste terrain de 1520 m² avec magnifique piscine, découvrez cette propriété qui vous séduira par son charme provençal et au calme ! Cette maison traditionnelle 6 pièces de 188 m², construite en 1985, a été pensée pour une vie de famille, et propose au rez-de-chaussée un espace polyvalent, un séjour chaleureux avec cuisine aménagée et ouverte, une salle à manger agréable, une chambre élégante et une salle d'eau fonctionnelle. A l'étage, une mezzanine dont le volume généreux peut accueillir une salle de jeu ou un ...

Located between Antibes and Biot, close to amenities and 300 m from the beaches, quiet, on a vast plot of 1520 m² with a magnificent swimming pool, discover this charming Provençal style property ! This traditional 6-room house of 188 m², built in 1985, designed for family life, offers on the ground floor a multi-purpose space, a warm living room with fitted and open kitchen, a pleasant dining room, an elegant bedroom and a functional bathroom. Upstairs, a mezzanine whose generous volume can accommodate a playroom or an office, two spacious bedrooms, a scullery, a comfortable bathroom and ...

AGENCE RESIDENCE CROISSETTE

81 bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

